

Ogooué-Maritime/Port-Gentil/PDG/2e arrondissement

Le rouleau compresseur en marche pour...la victoire



Jean-Fidèle Otandault dans la zone appelée Tournant SEEG.

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

AU deuxième arrondissement de la commune de Port-Gentil, les candidats du PDG au double scrutin du 6 octobre courant continuent leur opération de charme auprès des futurs électeurs.

Jean-Fidèle Otandault, candidat à la députation, étant présenté comme l'atout, sinon le leader qui manquait à cette partie de la

ville de sable pour impulser son développement. D'ailleurs, pour l'en remercier, les populations ne manquent pas de lui rap-"programme peler le Îdyanja" destiné à l'appui des jeunes de la province de l'Ogooué-Maritime qui veulent s'installer à leur compte personnel. Depuis son lancement en mars dernier, sous l'impulsion du président de la République, Ali Bongo Ondimba, ils sont plus de 300 compatriotes à avoir bénéficié de micro-crédits et de matériels financés par ce programme. Au-delà de la formation, de l'accompagnement et de l'éclosion d'une nouvelle classe d'entrepreneurs, "Idyanja" a permis de réaliser un certain nombre d'infrastructures communautaires dans le deuxième arrondissement. Autant d'actions concrètes qui suscitent de plus en plus l'adhésion de tous autour de son concept de "real politik".

A moins d'un cataclysme, le parti au pouvoir devrait donc remporter les élections dans ce siège. Tant, depuis le début de la pré-



Une vue des populations de plus en plus convaincues par les actes et le discours de Jean-Fidèle Otandault.

sente campagne, ses challengers peinent à suivre le rythme des grandes mobilisations qui leur est imposé. En témoignent les dernières rencontres avec les habitants des quartiers Siby (derrière la clinique mère-enfant), Trois-Filaos, Nouvelle route pavée Barala, tournant SEEG.

Un engouement qui fait dire à plus d'un que le temps où les populations pouvaient se sentir abandonnées est désormais révolu. Car, sachant qu'elles peuvent dorénavant compter sur un homme qui soit

en mesure de défendre leurs intérêts et de porter leurs besoins auprès des plus hautes autorités du

Mesurant l'espoir qu'il suscite auprès de ses compatriotes, Jean-Fidèle Otandault ne manque pas de leur rappeler que "leur véritable chance n'est pas sa modeste personne, mais plutôt l'attention que le chef de l'Etat accorde à leurs préoccupations". Pour lui, toutes les mesures prises par le numéro un gabonais n'ont pour finalité que d'améliorer leur cadre de vie. Citant notamment celle concernant l'éclairage public, la réhabilitation et la construction des écoles, la gratuité des accouchements dans les hôpitaux,

Bien entendu, le candidat reconnaît que "bien des choses restent à faire". Mais pour poursuivre l'œuvre entamée, le chef de l'Etat, à travers sa modeste personne et la liste PDG dans le deuxième arrondissement, a besoin d'un large soutien des populations.

1er arrondissement

L'ACR et les indépendants se montrent enfin

SYM

Port-Gentil/Gabon

LES candidats de l'Alliance pour le Changement et le Renouveau (ACR) Bruno Ben Moubamba ont effectué leur première sortie, samedi dernier, dans le premier arrondissement de Port-Gentil, plus précisément au quartier Ngadi. A cette occasion, les différents candidats et les têtes de liste dans la cité pétrolière ont été présentés aux militants.

S'adressant à l'assistance, Jean-Bernard Renombo, candidat et tête de liste au

premier arrondissement, a lancé un message d'espoir. "Votre présence ici est manifeste, car elle indique bien le désir de changement réel au problème qui vous habite . D'ailleurs, il n' y a que celui qui habite l'arrondissement qui connaît parfaitement les réalités que nous vivons au quotidien. C'est pourquoi je vous demande de vous mobiliser pour que nous changions et développions ensemble notre circonscription qui n'a que trop souffert du sous-développement", a-t-il dit.

A quelques mètres de la rencontre politique de l'ACR, l'indépendante Rosalie Bamboukou a échangé avec ses partisans, annon-



Les candidats de l'ACR au 1er arrondissement de Port-Gentil.

çant ainsi son entrée dans la compétition. Entourée des hommes de terrain, l'ancienne conseillère municipale espère grignoter quelques voix pour être présente à la mairie de la circonscription.

Rosalie Bamboukou et les siens dénoncent la nonprise en compte des préoccupations des populations développement harmonieux de cette partie de la ville de sable. "Il nous faut raviver la conscience collective en di-

de son arrondissement au

cours des mandats anté-

rieurs. Tout comme ils invi-

tent les uns et les autres à

se joindre à eux pour un

sant que tout est possible à celui qui croit. Mais pour rendre cela possible, il faut agir maintenant pour que la réussite et le succès soient une réalité quotidienne", a conclu Mme Bamboukou, non sans inviter ses sympathisants à aller retirer leurs cartes d'électeurs.

Moyen-Ogooué/Lambaréné/1er arrondissement

Le PDS en mode porte-à-porte!

Lambaréné/Moyen-Ogooué

DANS la fièvre des élections législatives et locales du 6 octobre prochain, le Parti pour le développement et la Solidarité sociale (PDS) s'est lancé, le week-end écoulé, dans la course comme tous les partis politiques et indépendants au premier arrondissement de la commune de Lambaréné.

Partout où les militants du PDS, conduits par la tête de liste aux locales, dans le premier arrondissement, Mi-



Les candidats du PDS dans un domicile privé dans le cadre du porte-à-porte.

reille Simbouwe Nyamba, sont passés le scénario était le même. Tout commence par l'exécution de l'hymne du parti, suivi du mot du colistier résidant dans le quartier visité. Ensuite la parole est donnée au leader de la liste. Pour Mme Simbouwe Nyamba, son parti est dans une logique d'action de développement et de solida-



Mireille Simbouwe Nyamba s'adressant à quelques électeurs.

rité en abrégé ADS.

Dans ses explications l'oratrice soutient que «Le PDS n'est pas un parti de la majorité présidentielle. contre, notre parti a signé un pacte social avec une personnalité de la République en la personne de Ali Bongo Ondimba». Et de poursuivre : «Nous n'avons pas la prétention d'avoir toutes les voix. Mais si vous nous donnez une chance nous allons faire changer les choses au conseil municipal de cette ville qui nous est chère à tous».

La deuxième partie aura été la phase de questions-réponses entre les colistiers du PDS et les populations des quartiers visités. Et, en guise de conclusion, le message est le même : «Vos enfants, vos frères, vos sœurs, vos femmes et maris ou encore vos amis, ainsi que des sympathisants, les jeunes, les femmes et les sages sont représentés sur notre liste. Votez alors pour nous le jour-